



Gobierno, vecinos y consumidores reclaman el derecho a una alimentación saludable

L.M. | TALAVERA
talavera@diariolatribuna.com

El tema elegido para el Día Mundial del Consumidor 2015 es el derecho a una alimentación sana, eje sobre el que giraron los manifiestos que leyeron ayer en la OMIC el alcalde, Jaime Ramos, y la presidenta de la Asociación de Amas de Casa, Consumidores y Usuarios 'El Prado-Unae', Conchi Flores, en representación de

esta entidad y de la Federación de Asociaciones de Vecinos 'Vegas del Tajo'.

En ambos manifiestos se aludió a la importancia de adoptar una dieta saludable y al aumento de las enfermedades relacionadas con la dieta, como la obesidad, la diabetes, enfermedades del corazón, el colesterol alto, entre otras.

El alcalde precisó en este sentido que se producen más de 11

millones de muertes al año relacionadas con este problema. Según indicó, el impacto de la mala alimentación en la salud supera a la de fumar en la actualidad, y el de la obesidad en el PIB mundial es equivalente al costo de la guerra, la violencia armada y el terrorismo.

Desde la asociación de consumidores y la federación de vecinos recalcaron que de nada sirve una legislación en este sentido si no se aplica con contundencia y no se dispone de los recursos materiales y humanos precisos para inspeccionar su cumplimiento.

Además de la lectura de estos manifiestos, con motivo del Día Mundial de los Derechos del Consumidor 'El Prado' y 'Vegas del Tajo' instalaron un punto de información en la plaza de San Francisco donde se atendió a los ciudadanos.